

Mit der Fernwartung wird eine Verbindung zwischen zwei PCs über Internet hergestellt. Über diese Online-verbindung ist eine Fernbetreuung zwischen Steuerberaterin bzw. Steuerberater und Mandantin bzw. Mandant möglich. Die Fernwartung unterstützt die Zusammenarbeit und vereinfacht die Abstimmungen.

Stand: 1. Januar 2026

Trotz sorgfältiger Datenzusammenstellung können wir keine Gewähr für die Vollständigkeit und Richtigkeit der dargestellten Informationen übernehmen. Bei weiteren Fragen stehen wir Ihnen im Rahmen unserer Berufsberechtigung jederzeit gerne für eine persönliche Beratung zur Verfügung.

MIT DIESEM QR-CODE GELANGEN SIE SCHNELL UND EINFACH AUF DIESE SEITE



Scannen Sie ganz einfach mit einem QR-Code-Reader auf Ihrem Smartphone die Code-Grafik links und schon gelangen Sie zum gewünschten Bereich auf unserer Homepage.